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 Réunion  29 Septembre 2021 (Visioconférence – 19h00/20h00) 

Présidence :   Thierry MUNINGER – Paul GUERIN (animateur)  

Présents :  

Christophe ADAM – Stéphanie BARBIER - Stéphane BEGEL - Luc BRUDER - Roland 
COQUARD – Aurélie CORREIA - Jean-Pierre CRETENET - Dominique DAROSEY - Pierre-
Etienne DEMILLIER- Sébastien LEMERCIER - Eric PATENAT - Guillaume SALLANDRE 
Clara SIDOBRE - Etienne THOMAS - Pauline TILLOL - Nicolas VUILLEMIN  

  Excusés :  

Anthony ARCHAMBAULT - Laurent BERNARD – Bruno BILLOTTE - Bertrand BROGLIN 
Maxime BONIN - Jordan CHAMPAGNAT - Ludovic CORNEBOIS - Romain 
DEGRANGES - Reynald DROIT - Gaëtan HENRIOT - Clément JAILLET - Sébastien 
IMBERT - Damien MELICQUE - Aurélien MICONNET - Peggy SEURAT - Grisélidis 
TALON -– Nicolas TREPKA. 
 

 

OUVERTURE DE LA REUNION PAR LES ELUS  

 

Thierry Muninger souhaite la bienvenue à tout le monde. De nombreux sujets sont à traiter en sous commission 

suite à la pandémie. Quelques-uns ont déjà été relancés. 

 

Roland Cocquard s’interesse depuis toujours au Football en Milieu Scolaire. Les études et le sportif vont de paire, 

Il serait intéressant de suivre ces jeunes et de savoir ce qu’ils deviennent. 

 

Luc Bruder estime que c’est une commission importante à ses yeux, importante car elle doit permettre si elle est 

bien mailler à traver le territoire de permettre à un maximum de jeunes de pouvoir concilier football et étude. 

Cette commission peut accompagner certaines sections à viser l’excellence afin d’améliorer encore la qualité du 

football chez les jeunes. 

 

Paul Guérin remercie les référents des districts ainsi que les cadres techniques y compris C. Adam (CTR A). L’ETR a 

besoin d’appuis pour mener à bien des projets par le biais des référents départementaux. 

 

L’objectif de ce soir est de répertorier les différents dossiers à traiter dans les sous-commissions. 

 

 

 

 

 

COMPTE-RENDU 

REUNION 

COMMISSION REGIONALE  

Football en Milieu Scolaire 
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TOUR DE TABLE DES CAMERAS 

 

 

Roland Cocquard va demander à M. Crevoisier s’il souhaiterait être dans la commission en tant que membre 

invité. Aval de T.Muninger et la commission 

 

RAPPEL DES SOUS-COMMISSIONS ET DES MEMBRES 

 



Page 3 sur 6 

 

 

Paul sollicitera Gaëtan Henriot pour être le porte parole de la Sous-Commission « Université et études 

supérieures ». 

 

SOUS-COMMISSION FOOT A L’ECOLE  

 

Une nouvelle liste des CPD/CPC a été mise à jour (voir Annexe). Les CTD DAP travaillent conjointement avec ces 

personnes dans les départements. 

Il existe des formations pour les professeurs des écoles, l’objectif est de proposer une formation sur les nouvelles 

pratiques. Aurélie Correïa souhaiterait qu’on puisse y greffer le PEF.  
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Il y aura également des actions à mettre en place en vue des JO 2024. Détail sur la carte passerelle qui permet aux 

jeunes d’essayer une activité dans un club suite à une séance découverte à l’école. Les CTD DAP sont invités à 

sensibiliser les clubs pour qu’ils s’inscrivent sur la plateforme « mon club près de chez moi » 

Les règlements de la quinzaine du Foot et Le foot à l’école seront envoyés avec ce compte rendu aux membres de 

la CR FMS U. 

P-E. Demillier attend une réunion avec l’UNSS et les CPD pour évoquer les formations pour les enseignants aux 

nouvelles pratiques en lien avec l’UNSS. 

 

SOUS-COMMISSION SECTION SPORTIVE 

 

 

Il est également possible de former les professeurs d’EPS dans les collèges sur les pratiques diversifiées et futsal. 

Ces formations durent 4h. 

Le futsal est une très bonne porte d’entrée pour faire pratiquer notre sport. 

Aurélie Correïa informe que le programme des formations des enseignants est déjà bien avancé. Il faut se 

rapprocher rapidement de l’éducation Nationale pour proposer les formations. 

Christophe Adam confirme que les arbitres de L. Pasteur pourront arbitrer au Challenge J. Leroy malgré la non-

participation de la section sportive (joueur). 

Pierre-Etienne sollicite une aide en matérielle lorsqu’une section futsal se crée. 

PE Demillier attend une réunion avec l’UNSS et les CPD pour évoquer les formations pour les enseignants aux 

nouvelles pratiques en lien avec l’UNSS. 
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Paul informe les membres qu’une Commission Mixte Régional (CMR) scolaire verra le jour prochainement. 

(dérogation carte scolaire, traitements de sujets politiques…) Celle-ci comprend les deux académies. Nicolas 

Vuillemin souhaite qu’un élu soit présent à l’occasion de ces réunions. 

La commission technique qui établit les calendriers est néanmoins maintenue. C’est l’UNSS qui les organise. Celle-

ci se déroulera le 18/10 pour l’académie de Dijon. Pour l’académie de Besançon, les conseillers techniques 

proposent les calendriers des actions techniques en amont. 

A ce jour, 3 sections sont inscrites au challenge M. Duringer. Il nous faut organiser une triangulaire pour qualifier 

une équipe le 20/10 à Vesoul. Les inscriptions sont closes. Paul demande à C. Adam si les arbitres de L. Pasteur 

peuvent couvrir ce challenge. 

 

SOUS-COMMISSION FOOT A L’UNIVERSITE  
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Il existe un lien entre la Ligue et le STAPS de Dijon grace à la mise en place d’un DEUST/BMF en apprentissage. 

De nombreux étudiants demandent à pouvoir bénéficier d’entraînements au sein de la fac quand ils ne peuvent 

pas rentrer de leur club d’origine (Chaumontais, troyens…) 

Paul donne des éléments concernant la liste du PEPS (Pôle d’Excellence des Pratiques Sportives), cela permet à 

des étudiants d’être sur cette liste et de bénéficier de quelques avantages (Partielles, cours aménagés…) 

 

QUESTIONS DIVERSES ET CONCLUSION 

 

Thierry remercie les participants. Il faut rapidement reprendre le fonctionnement des sous-commissions et des 

thèmes qui ont été évoqués ce soir. 

 

 

 

 

                      Thierry MUNINGER 

 

 

 

                   Président de la CR FMSU 

 

 

 

 

 

 

 


